



PRISIÓN DE ASFALTO. Automovilistas atrapados en el bloqueo de la autopista México-Puebla cumplen casi dos días sin poder salir de la vía, por una protesta de ejidatarios **PÁGINA 2**

CUMPLE MÁS DE 36 HORAS EL BLOQUEO DE LA MÉXICO-PUEBLA

NO NOS MOVEREMOS: INCONFORMES

La autopista México-Puebla mantiene, hasta el cierre de esta edición, un bloqueo por parte de ejidatarios de Santa Rita Tlahuapan, que reclaman el pago correspondiente por las tierras expropiadas para la ampliación de la vialidad.

La manifestación inició el pasado martes, aproximadamente a las 11:00 horas, a la altura del kilómetro 70. Ese día entablaron diálogo con funcionarios del Gobierno federal, pero alrededor de las 20:00 horas retomaron el bloqueo, una vez que “se rompió” la mesa de negociación con las autoridades.

Los inconformes advirtieron que dormirán en el sitio hasta obtener una garantía a los pagos por derecho de vía, que ascienden a 179 millones de pesos.

Al mismo tiempo, pobladores de los estados de Tlaxcala e Hidalgo mantienen bloqueado el Arco Norte, a la altura del kilómetro 182+000, por los mismos motivos: la afectación de sus terrenos por la ampliación de la autopista.

Ambos cierres carreteros ocasionaron incomodidad, molestia y frustración, además de pérdidas económicas, para miles de personas que quedaron varadas a lo largo de 50 kilómetros, entre Tlahua-

pan, Puebla, y Chalco, Estado de México.

Durante este tiempo, personas de todas las edades aguantaron hambre, calor y frío durante la madrugada, incluso miedo por posibles actos delictivos.

En tanto, transportistas retiraron las vallas y muros de contención para liberar el atasco vial, a través de los carriles que conducen a la capital del país, al tiempo de externar sus quejas por la falta de respuesta de las autoridades; sin embargo, poco duró la solución, pues volvieron a cerrar la improvisada salida.

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) y el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) en Puebla exigieron el restablecimiento de la circulación en las autopistas México-Puebla y Arco Norte, al pedir a las autoridades que tomen “las medidas necesarias”.

Mientras que anoche, el gobernador de la entidad, Sergio Salomón aseguró que está en amplia colaboración con el Gobierno federal para una solución inmediata con el fin de que se deje de afectar el derecho de terceros. /**MARIANA**

VALENZUELA - 24 HORAS PUEBLA





LLAMADO. Empresarios llamaron a las autoridades a liberar la vía, pues se afecta el derecho de terceros.

